
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
本日は 4 月の第１例会です。 
暖かくなったと思ったら、急に冬の寒さに戻ったり
で皆様、体調にはお気を付けください。 
3 月 28 日にミャンマーで発生した大地震ですが、
NHK の報道では 4 月 1 日現在で死者 2719 人、け
が人が 4521 人、行方不明者が 441 人にのぼるとミ
ャンマーで実権をにぎる軍のトップのミン・アウ
ン・フライン司令官が発表しております。建築上の
問題が被害を拡大させているという見方が否めな
い状況になっております。路上生活を余儀なくされ
たりする人々がいる一方で、軍による、軍と対立す
る民主派勢力『国民統一政府』に対し各地の空爆が
いまだに続いているそうです。   
人命救助をしなければいけない中で、人命を奪う

行動をしている軍に対していったい何をしている
のだろうと軍に対して非難せざるを得ないと状況
だと思います。日本政府は国際緊急援助チーム 32
名の派遣を決めましたが、アメリカは約 3 億円を提
供、アジア開発銀行は 4 億 5000 万円を無償供与、
ロシアは 215 名の救助隊を派遣したそうです。 
ミャンマーだけでなくタイのバンコクでも建設

中の高層ビルが倒れたり被害がでております。被害
にあわれた方々や避難を余儀なくされている方々
に対し、謹んでお見舞い申しあげます。  
さて今月は「環境月間」です。ロータリーは人類

共通のレガシーである「環境」を守ることが重要だ
と信じております。ロータリーは天然資源の保全と
保護を促進し、環境の持続可能性を高め、人と環境
との調和を促す活動を支援しております。補助金や
その他のリソースを提供し、地域特有のソリューシ
ョンと革新を奨励しながら気候変動と環境破壊の
原因およびその影響の削減に取り組んでいきます。 
以上会長の挨拶とさせて戴きます。 
     
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 

     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
第 1 班 3 月 29 日(土) 竹万 18：30 
山田会員、成田会員、菊地会員、伊藤会員、 
近藤会長、石井幹事、柏木会員、小泉会員、 
小網会員、関口班長の 10 名です。 
 
第 1 班の進行は、近藤会長が仕切り、活発な意見を
引き出してくれました。 
まずは 50周年式典についてですが…50周年記念準
備委員会の荒井委員長・小玉会計委員・各委員さん
1 班の意見を聞いてください。 
１、今の例会場で昼の時間帯に式典を実施。夜は今

のところ考えてない。 
２、来賓は第８グループ会長のみ幹事は呼ばない。

ガバナー・ガバナー補佐のみを誘う。 
３、韓国からは呼ばない、人数制限をして実施する。

できる範囲でやればよい。 
 
例会場の場所・時間ですが 
☆今の昼の例会場/ボンズ/でなくて、夜でもいいの
ではないか？ 
・ボンズさんでは夜は無理があるとのこと… 
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  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

24 名 22 名 17 名 77.27％ 0 名 3/19 81.82％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ ◆ 後期情報集会発表 ◆ 



・平塚の八幡宮の参集殿・寒川神社の参集殿、コル
ティーレ茅ケ崎が上がりました。ただし韓国から来
ていただき記念式典１次会で終わりとはいかな
い！２次会はやるようでしょう。やらないわけには
いかない。どこか場所設定しなければいけない！２
次会の場所設定、探すのも大変、☆だったら…どこ
か泊まり込みでやったらどうか？意見出ました。 
記念例会・式典は厳粛にスーツでやり…閉会。 
記念例会・式典は、韓国の会員さんの席には…通訳
を手配！米山奨学生の協力にて式の進行通訳して
いただきたい。 
☆予算・人数・席決め・現場での席順・役割分担を
早急に決めないといけません。 
この件は今までの資料。40 周年の資料「たたき台」
があるから参照して当てはめることができるので
はないか？ 
・先般次年度当クラブに米山奨学生の受け入れを依
頼されましたが、50周年に向けとりかかるからと、
お断りをしました。そんな経緯もあります。 
縮小ではなく、50周年に値する式典にしたいです。
そしてそろそろみんなで取り掛 かりましょう。場
所は具体的に…箱根近場・旅館なら大宴会場もあり、
式典も人数も駐車場もクリアできるのではない
か？韓国からも箱根集合で…時間的にもチェック
インしていけるのではないか？ 
早めの時間に記念式典・例会を厳粛に済ませ！ 
祝宴・２次会の設定も移動も韓国西清州ＲＣの人た
ちも、当日の宿泊の手配を考えなくても済むし 
私たちも楽ではないか。来賓さんには少し遠いが…
お許し願いたい。当日泊まる会員は泊り、仕事の都
合で帰る人もいると思うから近場・箱根がいいと思
うが…ご一考ください。 
 
記念式典の来賓・招待者について 
１，☆参加者は会員の家族・ガバナー・ガバナー補
佐、第８グループの会長・幹事・今まで退     会し
ていった会員さん、我がクラブを支えてくれた人た
ちにお声掛けをすべきだと思うが… 
☆来賓・韓国会員の土産・記念品はどうするか？ 
 具体的な案はございません。なければいけない
か？いらないのでないか？この先煮詰めてくださ
い、品物等もらっても／云々…後日記念写真集をク
ラブに送ればそれでいいのでないか？ 
 
☆予算について 
我が平塚西ロータリークラブの記念すべき 50 周年
のイベントです！予算は参加者全員から会費を徴
収して実施したらどうか？会員から・参加者から
ら・韓国からの参加者…それぞれ会費を考え、お金
をあつめ運営したらどうか？ 
 
☆姉妹クラブ継続について！ 
小網会長年度に韓国に出向いて話し合いを設けま
した。議題は姉妹クラブの継続をつづけるかいな
か？言いづらいことを切り出し意見を聞いてきま
した。当クラブの現状は若い会員が少ない。仕事で
毎年の訪韓はきつい。行かれる会員も 2-3 人これで
は公式訪問・失礼になるから姉妹クラブ解消の旨を
切り出しました。しかし先方は１年ごとでなくても
よい。訪韓人数は少なくても構わない。継続した
い！意向が強いようです。50 周年の時に伺います
からソレまでは保留にしておきます。 
伺ったときに時の理事。役員で決めましょう。 
我がクラブとしても意見をまとめていかねばいけ

ません。50 年の交流です。そしてこれからの交流で
す。今は交流が途絶えていますがこの先どうなるか
わかりません。解消はやめ、継続したらどうか？50
年という歴史を何も切らなくてもいいのではない
か？また 50 万ウォンの預けの件も「はっきりして
くれ」と切り出しました。この件もお金がかかわっ
ていますから、はっきりしてもらわないといけませ
ん。 
☆寺島会長年度は韓国西清州RCからガバナーが出
る年度だそうです。 
50 周年は行きます。多人数で伺うといっていまし
た。来ていただきましょう。 
韓国を呼ばない。人数制限する/という意見もありま
すが…たくさん来ていただき、交流を深め、交流を
継続し歴史を築いていきましょう。韓国のガバナー
は近藤陽一郎年度の時の同年度の会長さんとのこ
と、「よろしくお伝えください。」とのことです。そ
のようなご意見をうかがってきました。 
多くの会員・奥様にも来ていただき盛り上げてもい
いと思う…いかがでしょうか？ 
我がクラブに関連のある、少年野球・サッカー・子
ども食堂・退会していった会長・会員さんをも誘っ
てもいいと思うが…参加・不参加はいただいた側が
決めることです。その場合のお誘い文章は、かたく
るしい字体・パソコン印刷でなく、巻紙スタイルの
筆書きの手書きのお誘い文書で、誘い文句を練り発
送したら・どうか？筆使いの上手い会員さんはいる
からお願いして原本を書いていただき、印刷屋に回
せばできます。温かみがでて、粋だと思うが… 
今までは予算がないから、予算の出せる範囲で実施
という流れの中で考え・動いてきました。 
根本的に考えを変え、参加者全員から参加費をいた
だき 50 周年・記念式典・記念祝賀会を実施したら
どうか？前向きの意見です。 
 
☆記念誌ですが… 
A3,ベラ物 200 枚・予算 5 万… 
会員が写真班・１人担当ではとるのは大変。参加者
の撮影漏れ出る恐れが十分ある。責任が重すぎます。
プレシャーがかかる。 
写真はクラブ会員がとるにも１人では無理がある。
予算５万では無理だと思う。 
どこまで業者がやってくれるか確認した方がよい。 
ＣＤ制作しても造っても見ない。記念誌・当日写真
記録の方が開く。 
☆山田会員さんのお礼の件ですが、ご辞退というこ
とですが、感謝状？90 分くらい、卓話をしてくれる
そうです。今式典に向け、歴史をまとめ・資料造り
をしているそうです。時間を割いて・我がクラブ 50
周年のため！  
 
☆記念奉仕事業 
具体案は出ませんでした、 
☆会員増強について！30 名具体案…各会員はクラ
ブ存続のためにも各自が実行していることと思い
ますが、具体的には知りあいを誘いつづけてきたり。
退会した会員との年賀状等・お付き合い。お誘いを
したり、命日に伺ったり、日ごろ意識しています。 
我が平塚西クラブに在籍していた会員さんが亡く
なられ、ご子息に入会していただきたくお誘いしお
声掛けをしたりして各自が取り掛かって来ました。 
しかしこんな声も出ました。誘う時だけ、熱心に動
いていた。主人も「熱心に活躍していた。あれだけ
動いていたのに…やめたら、冷たい！そんなクラブ



に息子をいかせるか？初めて聞きました。びっくり
しました。他クラブと天秤をかけられ、逃したのは
残念ながら本人は我がクラブに魅力を感じられな
かったからでしょう。退会後の当クラブの対応が冷
たい。反省しなければいけません。 
・転職・死亡・病気で退会していく人は仕方ないが、
やめる原因・本人は本音をしゃべりません。濁して
います。要は「クラブが面白くないから」「人対人で
す。」わだかまりを取るにも。 
クラブに打ち解けるように…今いる会員同士を大
切に「親睦」が大切だと思います。 
 
☆ロータリー活動について！ 
仕事を休み・スタッフ・家族に嫌な顔されずに、 
送り出されるようにするには、奥様・家族を大切に
…そうでなければ家族の協力／会社スタッフのご
理解/が得られません。お誘いして…出かける！お父
さんに！お父さん・また！夜飲み会ですか？社長ロ
ータリーの会合ですか？奥様からスタッフからも
嫌味（いやみ）嫌（いや）な顔されないで、「行って
らっしゃい！」と送り出されるためには、ロータリ
ー活動の理解を得るために、夏の親睦・暮れのクリ
スマス会、そのほか家族との交流機会を設ける。企
画・お付き合いが大切だと思います。 
 
☆例会ですが、Zoom をしているのは E クラブを除
いては、当クラブだけのようです。仕事の合間に参
加することも可能です。参加していただきたい。例
会場では「あっ！」だれだれが参加している。そん
な思いで見ています。つながりが大切です。しかし
マイクが悪く、例会の内容が聞き取れないようです。
高性能のマイクを予算計上して購入お願いします。 
 
☆夜間例会ですが、昼と同じように飲み会でなく月
１回実施してください。入会希望者がいても他クラ
ブに取られてしまっているようです。夜なら参加で
きる。そんな声を若い会員さんから聴きます。また
夜は避けたい。老齢者の意見もありますが、この先
のクラブを引っ張っていく若手の会員の意見を聞
き・取り上げ、運営していかねばなりません。若手
の会員の確保を考えていかねばいけない時代です。
女性会員も１人、あと１人あと１人といわず入れた
いです。 
長くなりました。 
当日は、小雨の寒い日でした。しかし楽しく有意義
な時間を過ごさせていただきました。 
ご参加の皆様「ありがとうございます。」この先ご一
考を願います。 
１班の報告を終わります。              
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

●第 2780 地区より● 

＊特にありません 

 

●国際ロータリーより● 

＊4月のレートは 150円／㌦です 

 

●クラブより● 

＊大船渡山林火災被災地支援寄付、先週までの

集計は 56,550円 
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荒井会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
齋藤会員 

 
 
 
 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 結 婚 祝 ◆ 



 
 
 
＊ガバナー月信 
＊地区大会報告書 
＊ロータリーの友 
＊4月の環境月間リソース 

 

 
 

 

◆近藤会長◆ 

 これだけ風が強く寒いと桜が散ってしまいそ
うです。「三日見ぬ間の桜かな」と言いますが、
今週末の渋田川桜まつり、楽しみです。 

 情報集会お疲れさまでした。 

 久保田会員、荒井会員、齋藤会員、結婚祝おめ
でとうございます。 

◆久保田会員◆ 

 結婚祝、ありがとうございました。 

42 年前見合いした時を思い出します。 

◆荒井会員◆ 

 結婚祝ありがとうございます。何年になるか分
からなくなりました。 

◆齋藤会員◆ 

 かなり久し振りにボンズに来ました。 

年度が変わり記録の整理に来ています。 

 結婚祝、ありがとうございました。 

◆山田会員◆ 
 結婚記念日をお迎えの久保田さん、荒井さん、
齋藤さんおめでとうございます。 

 情報集会ではお世話になりました。関口さん纏
めありがとうございます。本日の発表宜しくお
願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆成田会員◆ 
 久保田さん、荒井さん、齋藤さん結婚祝おめで
とうございます。 

 関口さん、先日の情報集会で傘を置き忘れて本
日持ってきていただきました。ありがとうござ
いました。 

 昨日、孫の合格祝いで横浜に行き楽しい時間を
過ごさせていただきました。 

◆関口会員◆ 
 第 1班、情報集会、寒い日でした。お疲れさま
でした。傘を忘れた方はお申し出ください。 

◆小玉会員・大畑会員・菊池会員・佐藤会員・伊
藤会員・石井(翼)会員◆ 

結婚祝。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 本日の食事 ◆ 

◆ 次 回 例 会 ◆ 

4 月 16 日（水） 
  

ゲスト卓話 片倉章博様 

◆ 受 理 ◆ 


